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Oh es gibt eine Reaktion aus dem Kreml, ääh Verein

Bornemann: Nur Ilicevic war "machbar und sinnvoll" - Bundesliga - kicker

Es waren gar keine Verpflichtungen außer Ilicevic geplant, weil wer es uns gar nicht
leisten können. Ja das ist sehr glaubwürdig.

Er verweist auf das knappe Einkaufsbudget, das stets mit drei Millionen Euro beziffert wurde.

"Ich habe diese Summe nie genannt, wer sagt denn, dass die stimmt."

Hat es das Budget gegeben, oder nicht?

Und wenn nicht, wäre es dann nicht seine Aufgabe gewesen,

das vor Beginn der Transferperiode offen zu kommunizieren,

oder geht das die "doofen" Anhänger dieses trotz aller Widrigkeiten geliebten Vereins auch
nichts an?

Ich fühle mich einfach nur noch verarscht.
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